



Bielefeld, 16.12.22

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

es sind nur noch ein paar Schultage, dann starten wir in die wohlverdienten Weihnachtsferien. In den letzten Wochen waren Kinder wie Erwachsene von heftigen Krankheitswellen betroffen, die wir bisher so schlimm noch nicht erlebt haben. Ist Ihr Kind krank und kann es die Schule nicht besuchen, entschuldigen Sie Ihr Kind immer über SchoolFox und melden Sie es krank. Uns reicht diese schriftliche Entschuldigung. Wir benötigen kein ärztliches Attest. Es ist uns unter großen Anstrengungen gelungen, den Schulbetrieb aufrecht zu erhalten und danken Ihnen für Ihr Verständnis und Ihr Entgegenkommen in der ein oder anderen Notlage.

Der Förderverein hat die Geldspenden anlässlich des Sponsorenlaufs addiert und uns mitgeteilt, dass insgesamt 11.450,71 € zusammengekommen sind. Wir sind überwältigt von der Summe und freuen uns, dass wir die Hälfte des Geldes noch vor Weihnachten an Ananse e.V. spenden können. Unser Zirkusprojekt, das nach den Osterferien vom 17.4.- 22.4.23 in Kooperation mit dem Zirkus Zippolino stattfinden wird, hat damit eine solide Finanzierungsgrundlage. Weitere Informationen zum Zirkusprojekt erhalten Sie im neuen Jahr. Merken Sie sich schon jetzt gern die Zirkuswoche in Ihrem Terminkalender vor. Am Samstag, den 22.4.23 werden Vorführungen Ihrer Kinder stattfinden.

Viele besondere Aktionen haben in den letzten Wochen unser Schulleben und unseren Unterricht bereichert:

- der Vorlesetag, an dem 10 Klassen teilgenommen haben
- das Eislaufen auf der Oetker-Eisbahn mit allen Kindern der Eichendorffschule
- die Teilnahme einer Schuldelegation am Klimagipfel der Stadt Bielefeld
- die Tage der Offenen OGS Türen
- die Besuche von Museen, Kirchen, weiterführenden Schulen und Theatern
- der „Open Sunday“ in unserer Turnhalle (Herzlichen Dank an den SCB!)
- das gemeinsame Adventssingen ...



Am letzten Schultag, **Donnerstag, den 22.12.**, findet unsere Weihnachtsfeier im Forum statt. Sie startet um 8.30 Uhr. Dazu laden wir Sie gerne ein. Wir bitten Sie, sich hinter den Schulkindern dazustellen. An diesem Tag endet der Unterricht um nach der 4. Stunde um 11.30 Uhr. Die Abfrage, wann Sie Ihr Kind abholen, ist erfolgt. Auf der Bühne im Forum werden die Fundsachen ausgelegt. Bitte schauen Sie dort nach, falls Sie etwas von Ihrem Kind vermissen.

Wir danken unserem Eichendorff-Team, das dies alles durch seine sehr engagierte Arbeit möglich gemacht hat! Vielen Dank, liebe Eltern und ehrenamtliche Helfer, für Ihre Unterstützung, Ihre Hilfe und Ihre Spenden! Und last but not least danken wir dem Förderverein für die Finanzierung unseres Weihnachtsbaums. Daniel Ostheider vom Förderverein und Slavi Rajovic, unser Hausmeister, haben die Tanne ausgesucht und aufgestellt.

Erholen und stärken Sie sich! Wir freuen uns auf Ihre Kinder am 1. Schultag nach den Ferien am **Montag, den 9.1.23.**

Wir wünschen Ihnen erholsame Weihnachtsferien, ein besinnliches Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins Jahr 2023!

Ihr Leitungsteam A. Nutt-Cyrkel, F. Breddemann, T. Gehring